
様

質 問 者

1 永平寺温泉「禅の里」健康増進と町の活性化対策を問う 上坂議員

2 救急車要請の出動基準とは、マニュアルの有無 〃

3 農業振興策を問う 〃

4 定住化促進の為に、支援策や福祉政策とは 〃

5 福祉施設火災事故後の緊急査察の結果は!! 原田議員

6 小中学校の耐震化Bランクに対する町の方針は 〃

7 〃

8 国道３６４号バイパス整備計画について 長谷川議員

9 永平寺谷口の火災について 〃

10 高校生の通学定期料金の町内統一を！ 多田議員

11 食の安心で安全面から給食センター建設の考えは？ 〃

12 永平寺町内の地籍調査について 川治議員

13 中部縦貫道路の進捗状況について 〃

14 永平寺町の財政について 齋藤議員

15 協議会等の委員の任免について 〃

16 平成２５年度の教育方針について 〃

17 本町の「少子化対策」、取り組みは！ 小畑議員

18 小学校・幼児園の外運動場の芝生化を！ 〃

19 学校給食無償化の必要性は 長岡議員

20 可燃ごみ袋の大きさの見直しを 〃

21 福井しあわせ元気国体に向けて 河合議員

22 ふるさと創造プロジェクト事業を若者の町政参加のきっかけに！ 〃

平成25年2月27日

永平寺町長 松本 文雄

永平寺町議会議長 伊 藤 博 夫

一 般 質 問 に つ い て

第３回定例会において、下記の質問をされる予定ですから、あらかじめ通告します。

えちぜん鉄道高架化事業のその後は
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質 問 者

23 町内の３ヶ所の介護老人福祉施設の防火診断、職員の指導は１年に何回 酒井議員
行っているのか

24 身障者宅、ひとり暮らしの老人宅の住宅用火災警報器の点検が必要と思うが 〃

25 永平寺町地域防災計画の広域応援体制の整備 、橋梁等の整備、 川崎議員
事業継続計画の策定について

26 永平寺町地域防災計画の概要版、防災ガイドブック、各種マニュアル、 〃
ハザードマップの作成は

27 松岡中学校第２体育館について 渡邊議員

28 道の駅について 〃

29 町営住宅跡地について 〃

30 危ないインフラを放置するな 松川議員
開発センター（東古市）はあと40年持つというが・・・

31 学校給食無償化は本当に必要なのか？これだけの疑問があるが・・・ 〃

32 学校給食の食物アレルギーの対応は万全か 〃

33 観光地拠点づくりの推進で永平寺町の魅力向上を！ 上田議員

34 健康づくり「やろっさ！行動目標を実践」の推進で、町民の元気・長生きを！ 〃

35 「道の駅」整備事業は「健康福祉施設 永平寺温泉」のランニングコスト増に 〃
なるのでは！

36 義務教育無償化への一歩か？給食費の無償化 金元議員

37 支所の利用計画と、後年への負担先送りでは！ 〃

38 永平寺町兼業禁止及び政治倫理条例から 〃

39 国体めざして施設整備の計画は？ 〃
第２体育館、そんな前提は聞いてはいないが

40 学校給食無料化のねらい等 滝波議員

41 松岡中学校第２体育館の必要性 〃

42 県に提示した道の駅構想は 〃

43 大気汚染ＰＭ２．５の影響と対策 〃
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